



Chers membres et amis,

L'ASEQ-EHAQ reste inébranlable dans sa mission d'assurer une plus grande reconnaissance et un meilleur soutien aux personnes atteintes de sensibilité chimique multiple (SCM). Votre dévouement inébranlable - que ce soit en participant à nos événements, en sensibilisant le public ou en soutenant nos initiatives - alimente nos progrès. Chacune de vos actions nous rapproche d'un changement significatif et nous vous en sommes profondément reconnaissants.

Votre signature compte : Aidez-nous à atteindre notre objectif!

Au 1er avril 2025, **443 personnes** ont signé notre pétition, mais nous avons besoin de plus de voix pour amplifier notre appel à l'action. **La date limite de signature est fixée au 3 mai**. Si vous ne l'avez pas encore fait, prenez le temps d'ajouter votre nom.

Comment signer :

1. Cliquez sur ce [lien](#) et remplissez le formulaire.
2. Vérifiez votre courriel pour obtenir une confirmation de l'**Assemblée nationale du Québec**.
3. Cliquez sur le lien dans le courriel pour **valider votre signature**.

Cette pétition est une étape cruciale pour obtenir des changements de politique qui amélioreront la vie des personnes atteintes de sensibilité chimique multiple. **Chaque signature compte - vous joindrez-vous à nous ?**

La Conférence RESILIENCE

Inscrivez les dates du 1er et 2 mai, 2025 à vos calendrier pour cet événement en ligne essentiel ! Organisée via **Zoom** la conférence explorera le thème de la résilience., en mettant l'accent sur les points suivants :

- Faire progresser la **compréhension scientifique** et la **collaboration en matière de recherche**
- Améliorer le **diagnostic, le traitement et la formation médicale**
- Plaider en faveur d'une **réforme des politiques** et d'**environnements plus sûrs**

Des mesures d'accessibilité - y compris **ASL, LSQ, CART, sous-titrage multilingue et traduction simultanée** - seront mises en place. [Inscrivez-vous ici](#) pour réserver votre place.



ECO-JOURNAL

Avril 2025

Ensemble, nous sommes plus forts

Votre soutien nous permet d'aller de l'avant. Restez à l'écoute pour de nouvelles mises à jour, et merci de vous tenir à nos côtés dans cette mission vitale.

Chaleureuses salutations,

Rohini Peris, présidente et cheffe de la direction

Michel Gaudet, directeur exécutif